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Top 7 Anfragen

Herr Schultz fragt nach, ob die für das Jahr 2021 geplante Schilderbegehung noch 
stattfinden wird. Antwort der Bürgermeisterin: Nein, nicht mehr in diesem Jahr.

F. d. R. d. A.

        
Sitzungsdienst Altentreptow,      

An den Fachbereich  zur Kenntnis und Erledigung.

Ellgoth
Die Bürgermeisterin 
der geschäftsführenden Gemeinde
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